

Medellín 4 de agosto de 2025

Asunto: **Llamado a la Conciencia y Respeto Vial-Colegio San José De La Salle.**

Apreciadas Familias

Reciban un fraternal saludo,

El respeto y la cultura vial son pilares fundamentales para la seguridad de nuestra comunidad educativa. En el entorno del colegio, donde diariamente circulan niños, jóvenes, familias y personal, es imprescindible que todas las personas que conducen vehículos adopten una actitud responsable, respetando las normas de tránsito para preservar la integridad de todos.

Queremos hacer un llamado enfático a toda la comunidad para que se respeten rigurosamente los límites de velocidad establecidos alrededor de la institución. La seguridad de nuestros estudiantes depende del compromiso colectivo con la prevención y el cuidado, ya que cualquier descubierto puede poner en riesgo vidas.

Recordamos que:

- La velocidad permitida en las vías internas y aledañas al colegio debe ser respetada sin excepciones.
- Se debe ceder el paso a peatones en zonas señalizadas y ser especialmente cuidadosos en horarios de entrada y salida.
- El respeto a las señales de tránsito y a las indicaciones del personal que regula el flujo vehicular, es obligatorio.
- Todos tenemos la responsabilidad de fomentar una cultura vial que valore la vida y el bienestar de los estudiantes y sus familias.

Les invitamos a reflexionar sobre la importancia de su actuar al volante ya ser ejemplo para nuestros niños y jóvenes en materia de civismo y respeto. La colaboración de cada uno es vital para garantizar que nuestra comunidad educativa sea un espacio seguro y protector para todos.

Agradecemos su atención y compromiso para avanzar juntos en la construcción de un ambiente escolar saludable y respetuoso.

Cordialmente,



LUZ ELENA VELEZ RESTREPO

Rectora